



Aktionsbündnis
Seelische Gesundheit



Woche der
Seelischen Gesundheit

Kino- und Info-Nachmittag am 18. Oktober zur Woche der Seelischen Gesundheit



Anlässlich der Woche der Seelischen Gesundheit veranstalten wir
am Mittwoch, **18. Oktober**, einen Informations- und Kino-Nachmittag
im **Modernen Theater Weinheim** in der Hauptstraße 61.

Ab 14:30 Uhr präsentieren wir dort unsere Einrichtungen und Angebote an
verschiedenen **Informationsständen** und laden alle Interessierten
zu Gesprächen bei kleinen Snacks ein.

Um 15:30 Uhr zeigen wir den Film **ELLING** von Petter Næss aus dem Jahr 2001.

Der Eintritt ist frei!



BETREUUNGSZENTRUM
WEINHEIM



talhof-schriesheim.de



Psychiatrisches Zentrum
Nordbaden



Caritasverband für den
Rhein-Neckar-Kreis e.V.



Kreisverband Mannheim e.V.



Kreisverband
Rhein-Neckar e. V.